

令和6年8月26日

きび学園 各保護者の皆様へ

きび学園 園長・校長会より

きび学園 毎月15日設定の

「NO!テレビ NO!ゲーム NO!スマホ DAY」を「家族ふれあい DAY!」に変更

きび学園では、毎月15日を「NO!テレビ NO!ゲーム NO!スマホ DAY」と設定し、きび学園こども園・小学校・中学校の園児児童生徒に対して、ご家庭のご協力のもと、啓発してきました。

設定した経緯には、スマホやパソコン、ゲーム機等のICT端末が急速に進化・普及し、そのような端末をこども達が使用する頻度が急激に増え、きび学園におけるこども園・学校生活に大きく支障を来す場面（夜更かし、集中力散漫等）が見受けられたからです。

そこで、こどもたちの健全な安定した生活を担保するために、きび学園では、毎月15日を、「NO!テレビ NO!ゲーム NO!スマホ DAY」と設定し、当日は、テレビやスマホ・ゲーム機などと付き合う時間を制限し、家庭での^{だんらん}団欒を大切にしてほしいという意図で啓発してきました。きび学園のこども園・学校・家庭が一体となって取り組んできました。各ご家庭のご協力もあり、おかげ様で、大多数のこども達は、ICT端末の適切な使用を意識し、健全な生活を送れています。

ただ、現在に目を向けますと、小中学校児童生徒には、一人一台のタブレット端末が配布され、こどもたちは授業や家庭でもタブレットを積極的に活用する時代を迎えています。ICT端末とは切り離せない社会に転じてきましたので、「NO!テレビ NO!ゲーム NO!スマホ DAY」は、今の時代のニーズにあっていないと、きび学園 園長・校長会では協議となりました。

こども達も、ICT機器とは上手に付き合っていると思いますが、ICT端末の使用頻度が増えるあまり、一方では、人と人とのコミュニケーション不足が問題視されています。これからのAI社会を人類が生き抜くためには“人と築きあうコミュニケーション能力”が、ますます大切な要素となっていくだろうと専門家の先生方は言われています。

そこで、きび学園では、毎月15日 の

「NO!テレビ NO!ゲーム NO!スマホ DAY」を



「 家族ふれあい DAY! 」

と表現を変え、今までも大切にしてきた“家族との^{だんらん}団欒”や“人とのコミュニケーション”をきび学園こども園・学校・家庭でより一層大切にしていきたいと考えています。

今後とも、きび学園での取組や啓発にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。そして、健全なこどもたちの生活をきび学園全体で見守っていきましょう。